

# ¿Es fácil cometer errores en el diagnóstico de la diabetes?

Manuel Penín Álvarez<sup>1</sup>, Rosa Rodríguez Ferro<sup>2</sup>

<sup>1</sup> Médico adjunto. Servizo de Endocrinoloxía e Nutrición. Complexo Hospitalario Universitario. Vigo.

<sup>2</sup> Médico adjunto. Servizo de Atención Primaria. Centro de Saúde Colmeiro. Vigo.

Cad Aten Primaria  
Año 2012  
Volume 19  
Páx. 69-69

## PLABRAS CLAVE

Diabetes mellitus. Diagnósis

## CASO CLÍNICO

Un médico realiza una glucemia venosa vespertina a una mujer de 32 años asintomática y sin antecedentes de interés. El resultado de dicho análisis fue 238 mg/dl. Decide medir la glucemia en ayunas a la mañana siguiente para confirmar la existencia de una diabetes. Esta segunda glucemia dio un resultado de 137 mg/dl. Se confirmó entonces el diagnóstico de diabetes mellitus tipo II.

## PREGUNTA

En el proceso descrito se han cometido 6 errores. ¿Cuáles son?

## Correspondencia

Manuel Penín Álvarez  
Servizo Endocrinoloxía e Nutrición. Hospital Xeral.  
Pizarro 22. 36204. Vigo